

あけまして おめでとぅございませう

町長 徳 永 哲 雄



新年あけましておめでと
うございます。
皆さまにおかれましては、令和6年の新春を健やかに
お慶び申し上げます。また、旧年中は町政全般にわたりまして、深いご理解とご協力を賜りましたことに厚く御礼申し上げます。

新型コロナウイルス感染症は昨年、5類に引き下げとなり、コロナ前の日常が戻りつつあるところです。ワクチンの集団接種にあたっていただきました医師・看護師等の皆さまと、町民皆さまのご協力により、改めて深く感謝を申し上げます。

皆さまの負担を軽減できるよう、物価高騰支援事業などの施策に取り組んでまいりましたが、本年も時局を見極めながら引き続き各種支援を行ってまいります。

昨年は、川湯温泉の廃屋跡地に星野リゾートの進出が決定し、ホテル「界テシカガ」となることが発表されました。10月に策定した「川湯温泉街まちづくりマスタープラン」を基本方針として、今後も川湯温泉街再整備に関する様々な議論を経て川湯温泉街の特徴を活かしつつ、その魅力を世界に発信していく事業を推進してまいります。

弟子屈町ならではの自然エネルギーを町内外に還元できるよう、引き続き調査を進めてまいります。12月には摩周観光文化センター横に「チーズ工房」が竣工し、3月には屈斜路地区に「弟子屈ワイナリー」が完成予定となっており、寒い冬を越えて、夏の陽射しをたっぷり浴びたブドウがワインとなるのは来年となりますが、皆さま方とともに、弟子屈ブランドの「摩周和牛」「チーズ」「ワイン」の三位一体を口にする日を楽しみにしています。

本年は、川湯保育園の新築移転、弟子屈中心市街地複合型地域観光交流拠点施設の建設事業などに着手してまいります。町民の皆さまにとりまして住みよいまちとなりませう、引き続き、町内経済の循環をはじめ、次代を担う子供たちへの支援、コタン地域の整備事業、公営住宅等建替事業など、暮らしに直結する各重要施策等の取り組みにつきましても推進してまいります。

平成12年12月の初当選から町政を担わせていただき、24年目を迎えました。この間、多くの町民の皆さまのご支援ご協力のもと、私の考える「まちづくり」に邁進させていただきました。新年を迎え、改めて町民皆さまとともに、「まちづくり」への取り組みを進めてまいりますと存じますので、引き続きお力添えをお願い申し上げます。



新春の門出にあたり、皆さまのご健康とご多幸を心からお祈り申し上げます。新年のご挨拶といたします。

町議会議長 近江屋 茂



町民の皆さま、あけましておめでとぅございます。
令和6年の新春を迎えるにあたり、町議会議長を代表し謹んで新年のご挨拶を申し上げます。
皆さまにおかれましては、ご家族おそろいで新年をお迎えになられたことを、心よりお喜び申し上げます。また、日頃から町議会に対する格別のご理解とご協力を賜り、厚くお礼申し上げます。

野で負担を強いられています。このようなことから、依然として地方自治体を取り巻く環境も厳しい状況にあります。
本年におきましても、わが町の発展のため執行機関と向き合い、住民の代表機関としての議会の機能を果たし、様々な課題の解決に努力を重ねてまいります。一層のご支援助、ご協力を賜りますようお願い申し上げます。
新たな年が皆さまにとって、さらなる飛躍と充実の年でありませう、ご清栄とご多幸をご祈念申し上げます。

年頭にあたって

新型コロナウイルス感染症の取り扱いが変わり、経済活動が再開しはじめ、徐々に賑わいを取り戻しつつありますが、コロナウイルスへの感染、インフルエンザの流行など、今後も引き続き感染対策を講じていかなければならないところがあります。
また、その一方で、昨今の世界情勢による原油価格の上昇や円安等の影響に伴う生活物資や原材料などの長引く物価高騰には、家計のみならず、様々な分

- 謹賀新年
弟子屈町議会
- 議長 近江屋 茂
 - 副議長 高橋 正秀
 - 議員 八幡 豊行
 - 議員 小川 義雄
 - 議員 鈴木 康弘
 - 議員 高砂 弥生
 - 議員 三上 務
 - 議員 武山 秀樹
 - 議員 徳永 則行
 - 議員 大道 賞二
 - 議員 萩原 寛暢

実り多い一年を願って

町教育委員会教育長 岩原 勝行



あけましておめでとぅございます。皆さまにおかれましては、健康やかに新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。
また、日ごろから、児童生徒の学習や見守り活動、さらにスポーツや文化の振興などに、ご理解とご協力を賜り、心から感謝申し上げます。

企画を行い、多くの参加者から好評をいただきました。また、文化センター内に「ふるさと歴史館」を開設し、専任の学芸員による解説や情報発信など、新たな取り組みを進めてきました。本年におきましても、安全安心な学びの環境づくりを進めていくとともに、より一層町民の皆さまに満足していただけるよう創意工夫を凝らしながら事業を実施してまいります。
結びに、本年が皆様にとりまして、健康で幸多き年でありませう、心からお祈り申し上げます。

学校教育におきましては、昨年、新型コロナウイルスの5類感染症移行に伴い、運動会や学芸会など、保護者や地域の方々も制限なく参観いただく形で実施することができました。また、タブレットを使った学習活動についても引き続き積極的な活用を図り、今後とも新たな学びの姿の具現化に向け、授業改善に努めてまいります。
社会教育活動におきましても、ほぼ日常の生活が戻り、各種事業も予定通り行うことができました。特に、公民館講座では地域の方々には講師をお願いし、自然体験や手芸など様々な

- 謹賀新年
弟子屈町教育委員会
- 教育長 岩原 勝行
 - 教育長職務代理者 金井 秀明
 - 委員 菅原 誓之
 - 委員 吉田 一徳
 - 委員 宮田 昇子